
ПРИЛОЖЕНИЕ № 5 

к решению Исполкома 
Ассоциации гольфа России 
от 06.12.2019 г. № 34 

 
 

Отчет о деятельности 
комитета по питч и патту за 2019 г. 

I Общие положения 

1. В 2019 г. комитет по питч и патту (далее – Комитет) осуществлял 

свою деятельность в следующем составе: 

Жеребко Денис Станиславович – председатель комитета; 

Крынкина Анастасия Вячеславовна – ответственный секретарь 

комитета; 

Анисимов Вячеслав Борисович; 

Дорогой Владимир Иванович; 

Ивашин Игорь Владимирович; 

Сокол Константин Константинович. 

II. Соревновательная деятельность 

2. В 2019 году проведено финальное соревнование – отборочное на 

международное соревнование. Проведение соревнования показало 

положительный финансовый результат.  

3. Два российских спортсмена (Е. Карасева, С. Суржик) приняли 

участие в открытом чемпионате Португалии по питч и патту (18-23 сентября) 

и вошли в группу победителей и призеров. 

4. В 2020 году предлагается продолжить практику проведения одного 

главного в России финального соревнования по питч и патту под эгидой 

Ассоциации гольфа России, по результатам которого два спортсмена получат 

право участвовать в главном международном соревновании сезона. 
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III. Международные отношения 

5. Представитель Ассоциации гольфа России Д.С. Жеребко принял 

участие в Ежегодной отчетной конференции Международной Ассоциации по 

питч и патту (IPPA). На конференции были заслушаны доклады о новой 

членской политики IPPA и состоянии дел в национальных федерациях – 

членах IPPA, о новой структуре IPPA и о графике основных соревнований до 

2030 года. На конференции присутствовал президент Королевской 

Испанской Федерации гольфа и руководитель Комитета по питч и патту 

Королевской Испанской Федерации гольфа.  

IV. Регистрация питч и патта в качестве спортивной дисциплины гольфа 

6. Документы для подачи в Минспорт России на признание питч и 

патта спортивной дисциплиной вида спорта «гольф» частично собраны. 

Работа продолжиться в 2020 году.  

V. Инфраструктура для занятий питч и паттом 

7. Ведется работа по содействию развития инфраструктуры для питч и 

патта. 

 


